



Investigadores participan en la 1era Conferencia Internacional de Investigación Multidisciplinaria de la UIDE



Investigadores y profesionales de la Sede Guayaquil participaron de la «1era Conferencia Internacional de Investigación Multidisciplinaria (CIIM)» organizada por la Universidad Internacional del Ecuador (UIDE). En el evento científico, que se desarrolló en los Salones del Hotel Sheraton, se enfocaron las siguientes áreas de investigación: «*Negocios Internacionales*», «*Emprendimiento*», «*Comunicación*», «*Sistemas de Información*» y «*Ciencias Sociales*».

El congreso se desarrolló los días 27 y 28 de junio de 2016 con la participación de académicos, investigadores y profesionales locales, nacionales e internacionales. «*Estas conferencias son muy importantes para compartir conocimientos, y una oportunidad para fortalecer la investigación científica dentro de las universidades*», expresó María Maldonado, coordinadora de Vinculación de la UIDE.

Alrededor de 150 ponencias y 7 expositores internacional fueron parte de esta primera conferencia. «*Ha sido una experiencia muy enriquecedora sobretudo ser parte de este proceso científico que día a día crea en la UPS*», manifestó Elier González, docente de la carrera de Comunicación Social de la UPS sede Guayaquil.

Los investigadores salesianos participaron con sus respectivas paper:

«El soporte video como apoyo al proceso de enseñanza» del MSc. Carlos Gavilondo

«La integración de saberes en la investigación científica del siglo XXI», MSc. Lucía Vega

«La posibilidad de extender los derechos humanos a la empresa: ¿Una opción posible?» de los Ph.D. Samuel Morales y MSc. Francisco León

«La migración y el racismo como rasgos complejos de los Afrodescendientes del Barrio Nigeria» del Lcdo. Juan José Rocha

«Impacto del semáforo nutricional en los hábitos alimenticios de los estudiantes de la Universidad Politécnica Salesiana» de la Lcda. Mariella Velasteguí;

«Abandono Académico Salesiano ¿A quién se culpa: A la universidad, a la planta docente o a



los estudiantes?» del MSc. Juan Balas

«Influencia de la página Facebook de la Universidad Politécnica Salesiana sede Guayaquil como medio de información para los estudiantes» de la MSc. Betty Rodas y Lcdo. Ronald Álvarez.

«Análisis de la difusión de programas educativos en los medios de comunicación del cantón Vinces periodo julio 2015 julio 2015» de la MSc. Elier González y la Lcda. Ninibeth Bustamante.

De esta manera los representantes salesianos promueven la producción científica realizada en la Sede Guayaquil. «*La investigación es la base para el desarrollo*», puntualizó Maldonado.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)